



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 12 Pièces |
| Superficie | 350 m² |
| Référence | 11139 |
| Prix | 1 190 000 € |

Apt

Maison à vendre (84400)

Élégante maison de maître située au cœur historique de la ville d'apt, profitant d'une exposition plein sud avec jardin, piscine et parking. Cet hôtel particulier construit au xviiième siècle comprend 2 niveaux sur rez de jardin et a une superficie utilisable d'environ 350 m². Il a été entièrement rénové en 2022. Après avoir passé une grille côté nord, on traverse une cour dallée jusqu'à la porte d'entrée qui ouvre sur un vestibule. A gauche un salon de lecture / tv et à droite un bureau. En s'avançant on découvre à gauche le grand double salon avec cheminée puis le coin salle à manger ...

Elegant mansion located in the historic heart of the town of Apt, enjoying a south-facing exposure with garden, swimming pool and parking. This private mansion built in the 18th century has 2 levels on the garden level and has a usable area of approximately 350 m². It was completely renovated in 2022. After passing a gate on the north side, you cross a paved courtyard to the front door which opens onto a vestibule. On the left is a reading/TV lounge and on the right is an office. Moving forward we discover on the left the large double living room with fireplace then the dining area opening onto ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

